
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
瀧上　恵美子君

◦会　長　挨　拶◦

会長　小林 武治君

皆様こんにちは。今日は久しぶりにゆっくり食

事を楽しむことができました。さて、例会に先

立ちまして次年度の理事予定者会議が谷本エレ

クトの下、開かれました。いよいよ交代の時期

が来たのだと実感しております。心残りがない

とは言えませんが、もちろんもう一度やります

とは間違っても申し上げることはできませんの
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で、残された３週間と次年度以降の役割を精

いっぱいやらせていただきます。６月という時

期は梅雨とともにロータリーにとっては卒業の

季節でもあります。本日をもって山本靖さんが

退会されます。後ほどご挨拶いただきますが、

●年間ありがとうございました。
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会長挨拶

１

「今頃天国では大騒ぎだろうな。
だって天使が一人舞い降りて、ここに立ってるんだから（笑顔）」

皆様、ご利用の機会はありましたでしょうか？

３

イタリアにはいじめが無い、
という人もいます。

５

地中海性気候というカラッとした土地柄がそうさせるのか
７

イジメられるような状況を耐え続けることは
彼らにはあり得ないからか

９

凄まじい夫婦喧嘩の後のラブラブを見慣れたせいなのか

11

移民が多い

13

「みんな違って、みんないい」
.....しません！！！

多様性は、ごく自然なこととしてそこにあるのです。

15

イタリアの話をします。
２

今日のテーマは
「イタリアにおけるイジメ事情」です。

４

無いわけじゃないけど...

６

マイナスイメージを長く引きずらない性格がなせるのか

８

イジメを大したことと思ってないからか

10

相手に対して滞っている怒り憎しみを
じっくり寝かせて発酵させるという技能が

基本的には彼らには無いからか

12

移民というだけで話題になったり
いじめの原因になったり...

14

なぜ移民に寛容？

16

①「突出した個性」を良しとする
イタリア人の気質

17

子供時代から

“違うことが喜ばれる”
環境があるイタリア

19

「パクスロマーナ（ローマによる平和）」に誇りを持っていることは話か
ら伺えますし、それが国にもたらし、今に引き継ぐ多様性への寛容を
当たり前と捉えているのです。

21

新学期が始まり、高校 1年生（イタリアの高校 1年生は 14 歳）のあるクラスに
初めて生徒たちが集まりました。その中にはムスリム（イスラム教徒の総称）の
女子がいて、「ニカーブ」と呼ばれる目だけを出した黒い衣服を着ています。

23

どうなったか？

25

とはいえ...

27

花粉の季節は沖縄へ

29

いじめの季節は
イタリアへ

31

イタリアにいじめが無い理由
改めて...

18

②イタリアの長い歴史の中で
育まれてきた多様性への寛容な心

20

こんなドッキリも

22

そこで担任の教師がニカーブを着た女の子にテロの脅威をほのめかす
笑えない冗談を言ったり、差別的な発言で追い詰めていきます。

24

生徒たちは黙ってはいませんでした。
思い思いに先生に反対意見を言い、泣いているムスリム女子を慰め、
やがて多くの生徒がクラスをボイコットして出て行きました

26

イタリアにもいじめはあるそうです。

徒党を組むことが大好きな彼らには起こりえることのようです。

Aグループ Bグループ

28

梅雨の季節は北海道へ

30

32



◦退　会　挨　拶◦

静岡焼津リース　山本 靖さん

他クラブの勧誘をお断りし、

伝統と格式のある静岡ロータ

リークラブに●年前に入会。

親会社の合併等もあり、いろ

いろ苦労もした。静岡にはいますので、これ

からもよろしくお願いします。●年間ありが

とうございました。

◦委  員  会  報  告◦

環境保全委員会　委員長　稲葉 豊さん

国際ロータリー１００周年を記念し、静岡市

葵区牛田の麻機遊水地に建設したロータリー

あずまや「蓮見（はすみ）亭」を当時静岡市

に寄贈した。今年度、現地調査を行い、椅子

ががたつき、全体の塗装も剥がれており、老

朽化から新たな椅子へ組立設置してリニュー

アルしたことを報告します。５月末までに行っ

たため、新たなあずまやをご覧ください。

◦ス　マ　イ　ル◦

柳田 一男君

本日、卓話を担当させていただきます。よろ

しくお願い致します。

山本 靖君

●年間お世話になりました。ありがとうござ

いました。退任後も地元静岡におりますので、

また、遊んでください。大口でスマイルします。

塩原 太一郎君

本日、スマートブルーによるセミナーのご案

内を入れさせていただきました。脱炭素経営

にご興味ございましたら是非ご参加ください。

１１名の慶応ボーイ

慶応が春の六大学優勝、日本大学野球に優勝

したのでスマイルします

望月義弘君、平尾清君、柳田一男君、植松昌美

君、松崎至宏君、疋野智男君、稲葉豊君、八木

義仁君、若松誠君、川辺哲君、平城隆司君

加藤正博君

誕生日のお祝いをありがとうございました。

大好きな静岡での生活も●年目に入ります。

引き続きよろしくお願い申し上げます。

深澤一浩君

●月●●日　誕生日のお祝いありがとうござ

います。地区大会の日と重なり良い記念にな

りました。

塩原太一郎君

●●歳という大台が目前まできました。●●

歳の誕生日のお祝いをいただきました。あり

がとうございました。

満席スマイル

松崎さんテーブル

淺原さんテーブル

伴野さんテーブル

牧田先生テーブル

若松さんテーブル

平城さんテーブル

渡辺忠彦さんテーブル



◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

6/14 106（105） 73 名 33 名 69.52％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦会　員　卓　話◦

不二化成品株式会社　代表取締役社長

柳田一男さん ｢ 私の会社のご紹介 ｣

●●●●年東京都杉並区生ま

れ、妻、娘●人の家族構成。

学生時代はラクビーに励み、

●●●●年に三井信託銀行株

式会社に入社、●●●●年、不二化成品株式会

社に入社。従業員１００名で静岡を中心に東京、

大阪等に事業所を構える。商事部門・施工部門・

製造部門の三事業で成り立っている。商事部門

では、工業用塗料、エンジニアリングプラスチッ

ク、自動車用ウェザーストリップ等、環境保護

設備から看板・サインの材料まで取り扱う。施

工部門では、屋根塗装・防水工事、有名ブラン

ドの店舗装飾や金融機関の看板をはじめ、自社

のＬＥＤを取り込んだ施工事例が多々ある。製

造部門では、トラック導風板、ＬＥＤ等を開発

し、トヨタをはじめとする大手企業にも採用さ

れている。製品の用途開発や技術応用による新

商品開発、お客様やパートナー企業との共創に

より新たな事業、事業創造の部分を拡げていき、

ベースの塗料・化成品の商事部門に加えて、新

しい価値を提供する企業へと進んでいきたい。

◦第１２回定例理事会議事録◦

協議・審議事項

①最終例会について

夜間例会、６人掛けで行う。バイキングに

はしない。

②次年度事業計画、予算について

特別会費は次年度もなし。会費は年間

２４万４０００円。寄付は会費から出す、

年間４０００円。：１回目は６４，０００円

（会費６万，寄付４０００円）２回目～４回

目は各６０，０００円。入会金１０万円×

１０人は、周年事業には入れず一般会計に

入れる。次々年度は特別会費必要と思われ

る。繰越金少ないため。

③新会員について

磯部義明さん（静岡焼津リース株式会社）

７月から入会希望

④退会について

加藤誠さん、松村俊明さん

松村さんは地区の財務委員長をしている。

決算終了する８月末までいていただけるか

確認する。


